

Realizan rescate en alta mar de una mujer enferma en bote de pesca

Lancha de la Armada acudió al llamado de emergencia a 34 kilómetros mar adentro durante la madrugada de ayer.



EL RESCATE DE LA TRIPULANTE SE REALIZÓ CERCA DE LAS 1.30 HORAS DE LA MADRUGADA DE AYER.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersantonio.cl

En un complejo operativo en medio de la noche y en alta mar se logró el rescate de la tripulante de un bote de pesca artesanal que se encontraba afectada de salud.

A las 1.30 horas los pescadores de una embarcación menor contactaron a la Armada para solicitar ayuda, puesto que una compañera de faena presentaba dolores estomacales y en el vientre bajo que no le permitían ni siquiera mantenerse en pie. Era tal su malestar, que pidieron socorro para poder trasladarla a un centro asistencial lo antes posible.

“Se recibe el llamado telefónico de los pescadores, dando cuenta que una tripulante, una mujer, tenía estos fuertes dolores abdominales. Se en-



EL SAMU RECIBIÓ A LA PACIENTE EN LA LONJA PESQUERA.

contraban a 20 millas (34 kilómetros) mar adentro en labores de pesca, por lo que se dispuso el zarpe de una lancha de la Armada para ir en auxilio”, informó a Diario El Líder el capitán de puerto (s) de San Antonio, David Sierra.

La embarcación de los marinos, la LPM-4410, que alcanza una alta velocidad para actuar en emergencias, salió de la bahía con las coordenadas

de la embarcación y “en 30 minutos ya se encontraba al borde del bote de pesca atendiendo el llamado”, aportó el capitán Sierra.

TRASLADO

La patrulla naval acudió a alta mar con personal capacitado para prestar las primeras atenciones a la afectada, mientras que se coordinó que una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Ur-

gencia (Samu) los aguardara a su llegada a la Lonja Pesquera.

“A las 2.30 horas la tripulante, que venía siendo monitoreada por el personal (de la Armada), presentando signos vitales estables, fue entregada a funcionarios de la salud que la trasladaron al hospital Claudio Vicuña”, pormenorizó el capitán de puerto (s) local.

La derivación de la tripulante al centro asistencial fue sin mayores complicaciones, siendo la mujer internada la misma madrugada de ayer, encontrándose fuera de riesgo vital.

En tanto, los demás pescadores, que estaban en un bote a motor, emprendieron su regreso tras la emergencia.

No fue revelado a la prensa el diagnóstico médico de la adulta ingresada al centro hospitalario. ✪